
第３回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２５年１２月６日 午後４時から午後５時まで  

３ 会  場  豊科総合支所 コミュニティー消防センター 

４ 出 席 者  中野博夫委員長、小林光男委員、二木弘委員、宮澤一雄委員、高橋博明委員、 

金盛順一委員、丸山重隆委員、丸山胖委員、鈴木清富委員、金井伸委員、 

寺畑佳司委員 

５ 市側出席者 白澤危機管理室長、二木係長、川口主査、臼井主査 

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２５年１２月９日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開会 

  ２ 委員長あいさつ 

  ３ 会議事項 

（１）答申（草案）について  

    （２）年末警戒激励について 

    （３）平成26年出初式について 

  （４）その他 

４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  （１）答申（草案）について 

    市長へ答申する「消防団補助金のあり方に関すること」及び「火災出場範囲の見 

直し」について、第２回消防委員会にて指摘のあった点を修正・追加したもの 

を、配布した会議資料をもとに二木係長より説明を行った。 

中野委員長  ：答申（草案）について、消防委員からご意見・質問がないよう 

だが、もしお気づきの点があれば危機管理室へご連絡をお願い 

したい。 

 

  （２）年末警戒激励について 

    配布した会議資料をもとに、川口主査より説明を行った。 

中野委員長  ：午後７時30分から年末警戒激励を開始するため、消防委員は開 

始の15分前までに集合をお願いしたい。 

 

  （３）平成26年出初式について 

    配布した会議資料をもとに、川口主査より説明を行った。 

 

  （４）その他 

   ①次期消防委員の人選について 

白澤室長   ：現在の消防委員の任期が平成26年3月31日までとなっている。こ 

れまでは各総合支所に次期消防委員の人選を依頼していたが、 

できれば、現在の消防委員に次期消防委員の人選をお願いした 

い。 

丸山重隆委員 ：今までは、各総合支所長へ危機管理室から人選を依頼していた 

が。 

白澤室長   ：平成26年4月から市の組織が変わり、「総合支所」が「支所」と 

様式２ 



いう名称となり、支所長を置かず課長をトップとして置くこと 

になる。それにより、他の地域出身の職員が課長となる可能性 

があり、消防委員の人選が難しくなる。そのため、今のうちか 

ら次期消防委員の人選を現在の消防委員にお願いしたい。 

丸山重隆委員 ：今、室長が話した内容を、文書でいただきたい。 

白澤室長   ：年明けに各消防委員あてに依頼文書を郵送する。 

宮澤一雄委員 ：消防委員の人選の基準がはっきりしないが。 

白澤室長   ：人選の基準は、市消防委員会条例によれば、消防関係者、消防 

に関し識見を有する者、その他に市長が認める者となってい 

る。 

    宮澤一雄委員 ：ある程度、幹部の経験がある方に消防委員をお願いしたほうが 

よいと思うが。     

中野委員長  ：副分団長以上の経験者のなかから人選していただきたい。 

②平成26年度安曇野市新年賀詞交歓会について 

二木係長より説明を行った。 

③安曇野市消防団音楽喇叭隊演奏会について 

二木係長より説明を行った。 

④次期団長について（報告） 

寺畑消防委員（市消防団長）より、次期団長に寺畑団長が立候補し団長選考委員 

会の推薦を経て、平成25年12月５日開催の分団長会議で正式に承認をいただいた 

との報告。 

⑤分団の統廃合について 

宮澤一雄委員 ：現在、第７分団で統廃合をすすめているが、他の分団で統廃合 

        が決まったところがあるのか。 

    白澤室長   ：今現在は、まだないが、詰所の耐震改修工事や建て替え工事が 

            あることも含めて、分団の統廃合について消防団と慎重に協議 

            をすすめていきたい。 

 

中野委員長  ：以上で、第３回消防委員会を閉会する。 

 

以上 

 

 


